

ABSTRAK

Tesis dengan judul “**Internalisasi Nilai Aswaja An-Nahdliyah Pada Pimpinan Cabang Fatayat NU Kabupaten Tulungagung**” ditulis oleh Nur Eynes Rismawati NIM 1880506230039. Program Studi Pendidikan Agama Islam Pascasarjana Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing: Dr. H. M. Muntahibun Nafis, M.Ag., dan Dr. H. Zaini Fasya, M.Pd.I.

Kata kunci: *Internalisasi, Nilai Aswaja An-Nahdliyah, Fatayat NU.*

PC Fatayat NU merupakan organisasi sayap NU di kalangan generasi perempuan muda. Sebagai upaya untuk menginternalisasikan nilai *Ahlu Sunnah Wa Al-Jamaah* di kalangan generasi perempuan muda, internalisasi nilai memiliki peran aktif untuk membentengi akidah Aswaja dan menjunjung tinggi nilai Islam. Karena banyak gerakan ataupun organisasi yang radikal bahkan sampai ke ranah kekerasan. Maka dari itu PC Fatayat NU Kabupaten Tulungagung ikut berperan aktif untuk menanamkan nilai Aswaja NU sebagai benteng bagi kalangan perempuan muda.

Fokus dalam Penelitian ini adalah 1) Bagaimana bentuk internalisasi nilai Aswaja An-Nahdliyah pada PC Fatayat NU Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana proses internalisasi nilai Aswaja An-Nahdliyah pada PC Fatayat NU Kabupaten Tulungagung? 3) Bagaimana implikasi nilai Aswaja An-Nahdliyah pada PC Fatayat NU Kabupaten Tulungagung?. Adapun tujuannya adalah untuk mendeskripsikan bentuk internalisasi, proses internalisasi nilai, dan implikasi nilai Aswaja An-Nahdliyah pada PC Fatayat NU Kabupaten Tulungagung.

Metode dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan jenis dekriptif. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan metode dokumentasi. Analisis data meliputi tiga alur kegiatan reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*), dan penarikan kesimpulan dan verifikasi (*conclusion drawing atau verification*).

Hasil penelitian menunjukkan 1) Bentuk internalisasi Nilai Aswaja An-Nahdliyah pada Pimpinan Cabang Fatayat NU Kabupaten Tulungagung adalah cerminan nilai *tasamuh* (toleran), *tawasuth* (moderat), *tawazun* (seimbang), dan *i'tidal* (adil). 2) Proses Internalisasi Nilai Aswaja An-Nahdliyah pada PC Fatayat NU Kabupaten Tulungagung dilakukan dengan a) memperkenalkan Nilai Aswaja An-Nahdliyah melalui pelatihan kader dan anggota, kajian kitab kuning dan pengajian nilai Aswaja An-Nahdliyah, kegiatan PHBI, dan dakwah online; b) Pembiasaan dan menumbuhkan rasa cinta Nilai Aswaja An-Nahdliyah melalui kegiatan stadium general dan diskusi atau rapat rutin seputar Aswaja An-Nahdliyah, pembiasaan dan integrasi Nilai Aswaja An-Nahdliyah dalam kegiatan harian, kegiatan bakti sosial dan bantuan, diba' kubro, dan kegiatan lomba antar anggota atau kader. 3) Internalisasi Nilai Aswaja An-Nahdliyah pada PC Fatayat NU Kabupaten Tulungagung berimplikasi terhadap perilaku, kesadaran dan komitmen berorganisasi, dan terhadap kegiatan.

ABSTRACT

The thesis with title “**Internalization of Aswaja An-Nahdliyah Values in the Branch Leaders of Fatayat NU, Tulungagung Regency**” was written by Nur Eynes Rismawati NIM 1880506230039. Postgraduate Islamic Religious Education Study Program, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, Tulungagung. Advisor: Dr. H. M. Muntahibun Nafis, M.Ag., and Dr. H. Zaini Fasya, M.Pd.I.

Keywords: *Internalization, Aswaja An-Nahdliyah Values, Fatayat NU.*

PC Fatayat NU is a NU wing organization among the young female generation. As an effort to internalize the values of Ahlu Sunnah Wa Al-Jamaah among the young female generation, internalization of values has an active role in fortifying the Aswaja creed and upholding Islamic values. Because there are many radical movements or organizations that even reach the realm of violence. Therefore, PC Fatayat NU Tulungagung Regency actively participates in instilling the Aswaja NU values as a fortress for young women.

The focus of this research is 1) What is the form of internalization of Aswaja An-Nahdliyah values in PC Fatayat NU Tulungagung Regency? 2) How is the process of internalizing Aswaja An-Nahdliyah values in PC Fatayat NU Tulungagung Regency? 3) What are the implications of Aswaja An-Nahdliyah values in PC Fatayat NU Tulungagung Regency? The purpose is to describe the form of internalization, the process of internalizing values, and the implications of Aswaja An-Nahdliyah values in PC Fatayat NU Tulungagung Regency.

The method in this research is qualitative research with a descriptive type. Data collection techniques through observation, interviews and documentation methods. Data analysis includes three data reduction activity flows (data reduction), data presentation (data display), and conclusion drawing and verification (conclusion drawing or verification).

The results of the research show 1) The form of internalization of Aswaja An-Nahdliyah Values in the Fatayat NU Branch Leadership of Tulungagung Regency is a reflection of the values of *tasamuh* (tolerant), *tawasuth* (moderate), *tawazun* (balanced), and *i'tidal* (fair). 2) The process of internalizing Aswaja An-Nahdliyah Values in the PC Fatayat NU of Tulungagung Regency is carried out by a) introducing Aswaja An-Nahdliyah Values through training for cadres and members, studying yellow books and studying Aswaja An-Nahdliyah values, PHBI activities, and online preaching; b) Habituation and fostering a sense of love for Aswaja An-Nahdliyah Values through general stadium activities and routine discussions/meetings around Aswaja An-Nahdliyah, habituation and integration of Aswaja An-Nahdliyah Values in daily activities, social service and assistance activities, *diba' kubro*, and competition activities between members/cadres. 3) Internalization of Aswaja An-Nahdliyah Values at PC Fatayat NU Tulungagung Regency has implications for behavior, awareness and commitment to the organization, and for activities.

الملخص

رسالة الماجستير بالموضوع " استيعاب قيم أهل السنة والجماعة النهضة في قيادة فرع فتيات نهضة العلماء مقاطعة تولونجأجونج ". قد كتبه: نور آينس ريسماواتي. قسم تعليم الدين الإسلام دراسة العليا جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: الدكتور منتهب النفس الماجستير و الدكتور زيني فشي الماجستير.

الكلمة الرئيسية: الاستبطان، قيم النهضة ، فتيات الجامعة.

فتيات نهضة العلماء هي منظمة الجناح الوطني للاتحاد الوطني بين جيل الفتيات الشابات. وفي إطار الجهود المبذولة لترسيخ قيم أهل السنة والجماعة لدى جيل الفتيات الشابات، فإن لترسيخ القيم دوراً فعالاً في تعزيز عقيدة أهل السنة والجماعة، وتعزيز القيم الإسلامية. لأن العديد من الحركات أو المنظمات متطرفة وحتى تنطوي على العنف. لذلك، تلعب جمعية فتيات نو تولونجأجونج ريجنسي دوراً فعالاً في غرس قيم أسواجا نو كحصن للفتيات الشابات.

تركز هذه الدراسة على (1) ما هو شكل استيعاب قيم أسوة النهضة في فتيات نهضة العلماء مقاطعة تولونجأجونج ؟ (2) كيف تتم عملية استيعاب قيم الأسوة النهضوية في جمعية فتيات نو تولونج أجونج؟ (3) ما هي انعكاسات قيم أسس النهضة على جمعية فتيات المجلس الوطني في فتيات نهضة العلماء مقاطعة تولونجأجونج ؟ الهدف هو وصف شكل الاستيعاب، وعملية استيعاب القيم، وتداعيات قيم أسوة النهضة في فتيات نهضة العلماء مقاطعة تولونجأجونج.

المنهج المتبع في هذا البحث هو البحث النوعي من النوع الوصفي. - تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات وطرق التوثيق. يتضمن تحليل البيانات ثلاثة تدفقات للأنشطة: اختزال البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص الاستنتاجات والتحقق منها.

تظهر نتائج الدراسة ما يلي: (1) إن شكل استيعاب قيم أسوة النهضة في قيادة فرع جمعية فتيات النهضة في منطقة تولونج أجونج هو انعكاس لقيم التسامح والاعتدال والتوازن والاعتدال. (2) تتم عملية استيعاب قيم أسواجا النهضة في فتيات نهضة العلماء مقاطعة تولونجأجونج من خلال أ) تقديم قيم أسواجا النهضة من خلال تدريب الكوادر والأعضاء، ودراسة الكتب الصفراء ودراسة قيم أسواجا النهضة، وأنشطة إحياء ذكرى الأعياد الإسلامية ، والوعظ عبر الإنترنت؛ ب) التعود وتنمية الشعور بالحب لقيم أسوة النهضة من خلال أنشطة الملعب العامة والمناقشات/الاجتماعات الدورية المتعلقة بأسوة النهضة، والتعود ودمج قيم أسوة النهضة في الأنشطة اليومية وأنشطة الخدمة الاجتماعية والمساعدة والدبا الحصن وأنشطة المنافسة بين الأعضاء/الكوادر. (3) إن إضفاء الطابع الداخلي على قيم أسوة النهضة في جمعية فتيات نو في منطقة تولونج أجونج له آثار على السلوك والوعي والالتزام بالمنظمة والأنشطة.